

**Interpellation Gschwend-Altstätten:
«Jede Reise beginnt mit dem ersten Schritt**

Wie erreichen wir die Klimaziele? Die Antworten sind anspruchsvoll und vielschichtig. Sie betreffen jeden und jede von uns. Eigenverantwortung ist gefragt. Das Konsumverhalten spielt dabei eine elementare Rolle. Diesen Punkt hat Regierungspräsident Marc Mächler aufgegriffen, indem er bei der Debatte zur Schwerpunktplanung der Regierung 2031 bis 2031 erklärt hat: *«Es braucht auch eine Änderung des Verhaltens von uns selber.»*

Jedes Mitglied der Regierung und das Gesamtgremium haben tatsächlich eine Vielzahl von Möglichkeiten, um im eigenen Verhalten zur CO₂-Reduktion beizutragen. Eine augenfällige Chance ist der Einsatz der diversen Fahrzeuge und Karossen, mit denen sich Regierungsmitglieder an Anlässe chauffieren lassen.

Der Einsatz dieser Fahrzeuge wird von der Bevölkerung sehr wohl wahrgenommen und oft auch kommentiert. Bezugnehmend auf die Aussage des Regierungspräsidenten am 22. September 2021 stellen sich mehrere Fragen.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist die Regierung angesichts der dringenden Klimaproblematik bereit, die Grösse der Staatskarossen-Flotte und ihren Einsatz sowie deren Klimabilanz zu prüfen?
2. Ist es für die Regierung vorstellbar und erstrebenswert, dass auch Regierungsmitglieder in der Ausübung ihrer Tätigkeit vermehrt den öV nutzen und andere Alternativen zu Staatsfahrzeugen suchen?
3. Ist die Regierung bereit, bei der Ausübung ihrer Tätigkeit mit weiteren konkreten Verhaltensänderungen wenn auch kleine Beiträge zur Erreichung der Klimaziele zu leisten?
4. Wo sieht sie weitere Möglichkeiten, ihrer Vorbildfunktion gerecht zu werden? »

22. September 2021

Gschwend-Altstätten